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Öffentlich 2. April 08 719/08 
Absender  
FDP - Fraktion 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig 

 

Adressat  
Oberbürgermeister Dr. Hoffmann 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig 

 

Gremium Sitzungstermin Anfrage aus RA-Sitzung  
Rat 30. Sept. 08 15.04.2008 
Betreff  
Grüne Welle 
 

 

Wir bedanken uns für die Beantwortung der Fragen vom 29.Januar 2008. Ergänzend hierzu 
bitten wir um die Beatwortung folgender Fragen: 
 

1. Nach welchen Kriterien findet die Koordinierung der Lichtsignalanlagen statt? 
2. Wir bitten die Verwaltung um Darstellung des Optimierungsprozesses der Grünen 

Welle. 
3. Welche Parameter müssten verändert werden, um die Grüne Welle für den 

Individualverkehr zu verbessern? 
 
 
 
 
 
Juliane Lehmann 
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 


